



PERIÓDICO



PÁGINA

0

FECHA

18/03/2023

SECCIÓN

LEGISLATIVO

## **Expropiar la expropiación petrolera es una afrenta para los mexicanos: Santiago Creel**

El diputado presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, se refirió a la marcha de mañana en conmemoración de la expropiación petrolera. Creel afirmó que “expropiar la expropiación petrolera para un grupo político o para el Presidente, es una afrenta a todas y todos los mexicanos, que para nosotros es un orgullo el 18 de marzo y particularmente es un día que nos debe de unir a todos los mexicanos y no dividir, y lo que está haciendo el Presidente al expropiar la expropiación petrolera es dividir a los mexicanos”.

<https://drive.google.com/file/d/1pF7P3BfsiXYNKftYl8rxLemtBCpAQV3E/view>